

Ark's Textured Bite Tube

Descripción

El tubo de mordida de ARK es una herramienta hueca para masticar con un diámetro diferente en cada extremo. Cada extremo también tiene una textura diferente: protuberancias en un extremo y costillas en el otro para una gran cantidad de información sensorial. Úselo como una salida segura para cualquier persona que necesite masticar. También se pueden utilizar como herramienta de motor oral para trabajar la fuerza y la estabilidad de la mandíbula.

La extensión en forma de tubo es perfecta para las personas que desean que su herramienta para masticar se "colapse" más, ya sea como masticación sensorial y/o en terapia de alimentación. Como herramienta motora oral, utilícela para practicar las habilidades de morder/masticar sin riesgo de asfixia, para desarrollar fuerza y estabilidad en la mandíbula y para ejercitar los músculos de la boca. Coloque alimentos en puré dentro del tubo para una práctica funcional de morder/masticar: cuando el individuo muerda, será recompensado con el sabor de la comida. Los dos diámetros diferentes le permiten trabajar en diferentes alturas de mandíbula. Debido a que el tubo hueco ofrece menos resistencia que los masticables sólidos como el Grabber, esta es una gran herramienta de masticación "inicial" para personas con fuerza de mandíbula muy limitada.

Cada masticable mide alrededor de 5" de largo total, 1/2" de diámetro en un extremo y 3/8" de diámetro en el otro extremo. Es hueco en todo el núcleo. Como todos los masticables ARK, el tubo de mordida es disponible en 3 niveles de dureza codificados por colores:

- Rojo -Estándar: este es el nivel más suave, recomendado para masticadores suaves (aquellos que no mastican nada) y/o aquellos con fuerza limitada en la mandíbula. Cód. 10117



- Lima - XT / Medium Firm - Este es el nivel medio, al que llamamos XT ("Xtra Tough"). Es más firme, pero bastante masticable, recomendado para masticadores moderados. Cód. 10118
- Azul - XXT / Very Firm - Este es el nivel más duro, al que llamamos XXT ("Xtra Xtra Tough"). Todavía tiene algo de "masticabilidad", pero es bastante firme (aunque no tan firme/duro como nuestros masticables sólidos). Cód. 10119

Nota: si está buscando una herramienta masticable de larga duración para masticar ávidamente, le recomendamos masticables sólidos en lugar de masticables huecos.

Fabricado en EE. UU. Fabricado en EE. UU. por ARK Therapeutic. Grado médico, cumple con la FDA, SIN plomo, ftalatos, PVC, BPA o látex. Cada Bite Tube se vende individualmente: elija la opción que desee en el menú desplegable de arriba. Los tonos de color exactos pueden variar ligeramente.

Precaución: Este producto no es un juguete. Aunque estas herramientas para masticar son resistentes y duraderas, ninguna herramienta para masticar es indestructible. Se puede esperar desgaste debido a la naturaleza del uso previsto. Su duración suele ser igual a la cantidad e intensidad de la masticación, así como a otras variables (como la fuerza de la mandíbula, los niveles de estrés/ansiedad, si se aplican otras estrategias sensoriales, etc.). Mientras que para algunas personas una herramienta para masticar durará para siempre, para otras con necesidades orales intensas/agresivas, es posible que lo consuman muy rápidamente. Supervise en todo momento, inspeccione regularmente el masticador y reemplácelo al primer signo de desgaste.